

# *Le secrétaire général de l'OEI souligne le haut niveau de l'éducation à Cuba*

---



La Havane, 6 février, (RHC).- Le secrétaire général de l'OEI, l'Organisation des États Ibéro-américains pour l'Éducation, Mariano Jabonero, a salué le haut niveau de ce secteur à Cuba.

Invité de marque à la conférence internationale Pédagogie 2019, le secrétaire général de l'OEI a signalé devant un millier d'experts réunis à La Havane que le modèle éducatif de Cuba est un exemple pour l'Amérique Latine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182815-le-secretaire-general-de-loei-souligne-le-haut-niveau-de-leducation-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**